



Pièces	5 Pièces
Superficie	302 m²
Référence	84624128 VA B
Prix	1 680 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Spacieux Duplex de 166m² en rez-de-jardin avec piscine au coeur du Bd du Mont Boron à Nice.Cet appartement de type 5 pièces est composé comme suit:Une belle pièce à vivre lumineuse de presque 60m² avec une cuisine ouverte et aménagée donnant sur la terrasse avec une vue mer, une buanderie, toilettes invités, un espace bureau et un débarras.A l'étage, 3 chambres dont une en suite avec dressing, toilettes indépendantes et une salle de douche/bain.Son jardin de 135m² au calme avec piscine vous séduira par son exposition sud-ouest et sa vue mer.L'appartement fait partie d'une élégante copropriété ...

Atypical duplex of 166m² on the ground floor with swimming pool in the heart of Bd du Mont Boron.This beautiful apartment is composed as follows:A beautiful living room of almost 60m² with an open kitchen, a laundry room, a guest toilet and office space at the back.Upstairs, 3 beautiful bedrooms, one of which is en suite with dressing room, a separate toilet and a shower room.Beautiful outdoor space of 135m², large terrace, garden, small swimming pool which can disappear under a deck. Sea view.Small and elegant quiet condominium.Agency fees due by the seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

